

Histoire



Teguise est l'une des sept communes formant aujourd'hui le territoire de l'île de Lanzarote et c'est indéniablement une ville chargée d'histoire et de traditions. Lanzarote fut la première île de l'archipel canarien où accostèrent les navigateurs européens, probablement en raison de sa situation au nord de l'archipel et à proximité du continent.

Entre 1320 et 1339, le navigateur italien Lancelotto Malocello débarqua à Lanzarote et donna son nom à l'île. En 1402, le Français Jean de Béthencourt atteignit Lanzarote et réduisit Guadarfía, le roi guanche (indigène) ou mencey de l'île ; Lanzarote devint ainsi la première île annexée au royaume de Castille, auquel elle était rattachée en régime de seigneurie.

L'agglomération que nous connaissons aujourd'hui comme la Cité Royale de Teguise se situe à l'emplacement de l'ancienne « Gran Aldea » des majos de Lanzarote (anciens habitants de l'île) que les indigènes appelaient « Acatife », selon Viera y Clavijo. Le lieu reçut le nom de Teguise en l'honneur de la princesse du même nom, fille du roi Guadarfía et épouse de Maciot de Béthencourt, neveu de Jean de Béthencourt. Au cours des XVI^{ème} et XVII^{ème} siècles, en raison d'une période très prospère et à un formidable essor économique, la cité connut de nombreuses attaques de pirates, corsaires et flibustiers.